

Pressemitteilung

Großbäckerei ,Die Lohners‘ erwirbt Kugel’s Backwelt

- Traditionsbäckerei aus Polch sichert die Zukunft für Kugel’s Backwelt - ,Die Lohners‘ übernehmen die in 2019 neu gebaute Produktionsstätte in Lahnstein sowie alle Fachgeschäfte und die gesamte Belegschaft - Mit der Erweiterung der Produktionskapazitäten stärkt ,Die Lohners‘ die fortschreitende Expansion ihres Bäckereibetriebs -

Polch / Lahnstein / Koblenz, 28.02.2022. Rund neun Monate nach dem Insolvenzantrag herrscht bei Kugel’s Backwelt, ein über Lahnstein und Koblenz hinaus bekannter Bäckereibetrieb, nun Gewissheit und Zuversicht. Die Traditionsbäckerei Lohners GmbH & Co. KG übernimmt per 1. März 2022 die Kugel’s Backwelt GmbH, die an ihrem in 2019 neu errichteten Hauptsitz in Lahnstein Brot- und Backwaren produziert. Im Rahmen einer übertragenden Sanierung übernehmen ,Die Lohners‘ die neu gebaute Produktionsstätte mit dem Stammhaus ,Lahnstein 1875‘, zwei weitere Filialen in Lahnstein, ein Geschäft in Koblenz-Güls sowie alle rund 40 Mitarbeiter. Über den Kaufpreis sowie zu Details des Vertrags wurde Stillschweigen vereinbart. Klaus Kugel, der Geschäftsführer der Kugel’s Backwelt GmbH, wird nach der Übergabe das Unternehmen auf eigenem Wunsch verlassen.

Gesicherte Zukunftsperspektive

„Ich freue mich, dass es gelungen ist, für Kugel’s Backwelt einen strategischen Partner zu finden, denn an der Seite der Lohners sehe ich die Zukunft des Standortes gesichert“, sagt Insolvenzverwalter Jens Lieser von LIESER Rechtsanwälte aus Koblenz. „Die Übernahme ermöglicht eine bessere Unternehmenssteuerung und Synergien, die zu einer deutlichen Erhöhung der Ertragskraft führen werden. Letztlich geht es in einem vom Wettbewerb hart umkämpften Markt neben der Qualität der Backwaren insbesondere um Rentabilität und Liquidität“, so Rechtsanwalt Lieser zum erfolgreichen Erhalt und der Fortführung des Standortes Lahnstein und der vier Fachgeschäfte.

Nachhaltiges Wachstum

„Wir freuen uns insbesondere, die etwa 40 Mitarbeiter nahtlos in unsere Lohner Familie aufzunehmen und in Lahnstein mit den Beschäftigten gemeinsam die weitere Unternehmensentwicklung zu gestalten“, sagt Marc Kranz, Hauptgeschäftsführer der Lohners. Die in 1912 gegründete Traditionsbäckerei ,Die Lohners‘ mit Sitz in Polch bei Koblenz übernimmt den Mitbewerber Kugel’s Backwelt im Jahr ihres 110-jährigen Jubiläums. Die Großbäckerei ,Die Lohners‘ ist seit ihrer Gründung beständig gewachsen und verkauft in nunmehr fast 170 Filialen und mit über 2.000 Beschäftigten täglich frische Backwaren in Rheinland-Pfalz, Nordrhein-Westfalen und Hessen. „Für uns bedeutet die Akquisition eine Erweiterung der Produktionskapazitäten unweit unseres aktuellen Stammsitzes in Polch. Letztlich ist es der logische weitere Schritt in unserer fortschreitenden Expansion im Zuge eines nachhaltigen Wachstums“, so Marc Kranz.

Zu hohe Investitionskosten Grund für den Insolvenzantrag

Kugel’s Backwelt hatte im Mai 2021 beim Amtsgericht Koblenz einen Insolvenzantrag gestellt. Der wesentliche Grund hierfür lag in den hohen Investitionskosten, die für den Bau der neuen Produktionsstätte nach modernstem Stand angefallen waren. Mit der im Februar 2019 eröffneten neuen Produktionsanlage in Lahnstein plante Kugel’s Backwelt eine Expansion, die sich jedoch nicht umsetzen ließ. Letztlich hatte sich das traditionsreiche Backunternehmen in seinen Planungen verschätzt.



Über ‚Die Lohners‘

Gegründet im Jahr 1912 hat die Traditionsbäckerei ‚Die Lohners‘ mit Sitz in Polch seit ihrem 110-jährigem Bestehen eine beeindruckend Wachstumsgeschichte geschrieben. Der Bäckereibetrieb, der als „Dein Bäcker aus der Region“ wahrgenommen wird, verkauft mit inzwischen fast 170 Filialen und über 2.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern seine täglich frischen Backwaren an über 80.000 Kundinnen und Kunden in Rheinland-Pfalz, Nordrhein-Westfalen und Hessen. Zahlreiche Preise und Auszeichnungen sprechen für die hervorragende Qualität der Backwaren und der Mitarbeiter.

Weitere Informationen unter: www.die-lohners.de

Über die Kugel's Backwelt

Das Familienunternehmen Kugel's Backwelt GmbH mit Sitz in Lahnstein (Rheinland-Pfalz) blickt auf eine fast 90-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Die Traditionsbäckerei mit ihren rund 40 Mitarbeitern betreibt neben ihrem Stammhaus ‚Lahnstein 1875‘ noch zwei weitere Filialen in Lahnstein sowie ein Geschäft in Koblenz-Güls. Zum Sortiment gehören neben Brot und Brötchen auch Feingebäck, Stollen sowie Hochzeits- und Geburtstagstorten.

Über LIESER Rechtsanwälte

LIESER Rechtsanwälte ist ein führendes Büro auf dem Gebiet der Insolvenzverwaltung, Restrukturierung und Sanierung. Von 15 Standorten u.a. in Koblenz, Saarbrücken, Bonn, Mainz, Frankfurt a. Main, Darmstadt, Mannheim, Köln, Stuttgart und Trier werden Mandate aller Größenordnungen und Branchen betreut. In über 3.000 Unternehmensinsolvenzverfahren hat LIESER Rechtsanwälte die Kompetenz bei der Fortführung und Sanierung von Unternehmen erfolgreich unter Beweis gestellt.

Weitere Informationen unter: www.lieser-rechtsanwaelte.de

Ansprechpartner für die Medien

Pietro Nuvoloni

dictum media gmbh

Zollstockgürtel 63 | 50969 Köln

Telefon: 0221 - 39 760 670

nuvoloni@dictum-media.de

www.dictum-media.de